

|                     |                     |              |
|---------------------|---------------------|--------------|
| Fecha<br>31.10.2014 | Sección<br>Política | Página<br>12 |
|---------------------|---------------------|--------------|

■ Peña Nieto responde: vamos bien

## Urgen políticos íntegros, dice la Coparmex a EPN

**ROSA ELYRA VARGAS Y  
JUAN CARLOS MIRANDA**

Con una nueva reafirmación del compromiso del gobierno federal para hacer prevalecer la legalidad y el estado de derecho en el país, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró al empresariado nacional: los indicadores de la economía “confirman que vamos en la dirección correcta”.

De esa manera respondió al planteamiento de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) sobre la necesidad de una “profunda renovación del Estado mexicano y sus instituciones”. Juan Pablo Castañón, líder del organismo, alertó también sobre la necesidad de contar en el país con partidos políticos y representantes populares, “transparentes, honestos e íntegros”.

Reiteró su propuesta de suscribir un pacto nacional para

garantizar seguridad, justicia, democracia y gobernabilidad, además de combatir la corrupción y la impunidad.

Peña Nieto no se refirió específicamente al tema de la violencia en Iguala y la desaparición de 43 estudiantes normalistas, pero un día después de reunirse con los padres de familia de aquellos, pidió fortalecer a las instituciones creadas con trabajo conjunto entre el gobierno y la sociedad.

Ello, resaltó, para poder realmente “modelar e ir generando ese país que todos queremos: de valores, de respeto a los mismos; de instituciones que cumplan a cabalidad con la misión que les es confiada y que está mandatada en la ley”.

Aprovechó también el espacio para felicitar y reconocer al Congreso por la aprobación, la madrugada de ayer, de la Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2015.

